



1月は良いお天気が続き、比較的暖かい日が多い月でしたが、寒さはこれからが本番です。インフルエンザの流行に備え、クラブでは手洗いうがいを徹底していきたいと思っています。栄養と睡眠をしっかりと、健康的な生活を心がけたいですね。

3学期は、子ども達の様子にも落ち着きが生まれ、まとまりが出てくる時期です。好きなことにじっくり取り組んだり、お友だちとの関係を更に深めたりと充実した毎日を送れるよう、見守っていききたいと思います。

### 子どもたちの様子

クラブでは火曜日と木曜日にDVD観賞をしています。数十年前の作品ですが、良いものは時代を超えても色あせず、子ども達に受け入れられています。はらはらしたり、悲しんだり、大笑いしたりと、子ども達の感受性の豊かさを感じています。

遊びの面では、室内での卓球が流行っています。1年生の技術がめきめき上がり、3年生と対戦したりと異学年交流の良い場になっています。外遊びでも学年を超えてドッチボールやリレーなどで遊んでいる様子はとても微笑ましいです。



### お知らせ

#### 2月よりよいこのチャイムが17:00に変わります

一人帰りをしているご家庭は、習い事や帰宅時間の調整をお願いします。

### お願い

- ◆ インフルエンザが流行してきました。クラブ内で発熱した場合、ただちに保護者様に連絡を入れま  
すので、必ず連絡が取れるようにお願いします。
- ◆ インフルエンザに罹ってしまった際は二次感染を防ぐために、クラブにご連絡ください。
- ◆ 2月14日の補習タイムに参加するお子様は、事前にお知らせください。

### 2月の予定

18日(月) おはなしクラブ 16:40~  
27日(水) 新年度説明会 18:00~ 場所 馬橋北放課後児童クラブ内  
28日(木) ケーキの日

1年生23名 2年生26名 3年生9名 4年生1名

計 59名(2月1日現在)  
常勤支援員2名 補助員5名